

LOCAL | Comercio-Hostelería

Recuperada la Feria de San Marcos gracias a la iniciativa de los comerciantes y hosteleros prieguenses

La Asociación de Comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto organizará el evento del 19 al 22 de abril

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 2 de abril de 2012 - 16:24



La recuperación de la Feria de San Marcos ya es una realidad gracias a la iniciativa surgida en el seno de la Agrupación de Comercio y Hostelería de Priego-Centro Comercial Abierto, que con la colaboración del Ayuntamiento prieguense han hecho posible que vuelva a celebrarse una de las fiestas más tradicionales de nuestra localidad hasta la década de los noventa del pasado siglo.

Un proyecto en el que se llevaba trabajando desde prácticamente la pasada Feria Real, como indicó el concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia,

en la rueda de prensa posterior al convenio de colaboración entre ambas partes. “Una apuesta arriesgada”, como lo definió Valdivia, que enfatizó en el coste “cero” que la Feria supondrá para las arcas municipales.

Como indicó en su intervención el presidente de ACHP-CCA, Antonio María Galisteo, la recuperación de la Feria de San Marcos se ha planteado dentro del colectivo al que representa, “como una manera de revitalizar y animar todo el centro de Priego en el que actualmente tenemos ciertas carencias, siendo un aliciente más para que los clientes visiten el centro y los establecimientos ubicados en él”.

Una Feria en la que según Galisteo, se pondrán en marcha varias promociones en los establecimientos que integran ACHP-CCA, repartiéndose en ellos 60.000 euros en vale-descuento para las atracciones feriales que se instalen.

Por su parte, la Alcaldesa prieguense agradeció públicamente la colaboración que la Asociación de Comercio y Hostelería-Centro Comercial Abierto está prestando en la revitalización del casco histórico de Priego, con un calendario de actividades a lo largo del año, entre la que ahora se encuentra la Feria de San Marcos, agradeciendo igualmente a la familia Maristany la cesión del solar en el que ubicarán las atracciones feriales, con lo que se impedirá que éstas obstaculicen el tráfico.

Junto a las atracciones feriales, que se ubicarán en el actual aparcamiento emplazado en el solar de la familia Maristany, en el Palenque y zona azul se ubicarán distintos puestos y barracas de turrone, mientras que en el Paseillo se instalará una caseta, dedicándose la calle Río a los puestos de marroquinería, churrería, tómbolas y terrazas, calle que se cortará al tráfico lo que obligará a que la calle Málaga cambie de dirección.